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Igor Dobrovolskiy

Founding Artistic Director and Choreographer

I want the audience to come away with something personal – to see the beauty of the work, the dancers and the aesthetic – but also experience a personal exploration, so that they recognize themselves in the dance – their own relationships and narratives. These are the touch points of accessibility, connectivity and of understanding each other as a community.

—Igor Dobrovolskiy

Co-Founder and Artistic Director of Atlantic Ballet Atlantique Canada Igor Dobrovolskiy immigrated to Canada with his wife Yuliia in 2000. He is an award winning director and one of Canada’s most prolific choreographers—having created fifteen full length ballets, one one-act ballet and over60 short works to date for Atlantic Ballet Atlantique Canada. Igor Dobrovolskiy’s creative work catapulted Atlantic Ballet Atlantique Canada, on to the international stage. Beginning in 2006 Dobrovolskiy’s works created for the company have toured regularly through-out Europe- Belgium, Switzerland, France and Germany and the United States.

Igor Dobrovolskiy’s works weave dramatic narrative with inventive choreography to create powerful, emotional and lyrical forms which explore the human condition. Drawing on an extensive musical and literary background, as well as his experience as a dancer, teacher and choreographer, Mr. Dobrovolskiy uses the solid foundation of classical ballet technique as a springboard for an expressive dance lexicon limited only by his boundless imagination.

Igor Dobrovolskiy holds a Bachelor of Fine Arts in pedagogy of ballet, dance and choreography from the Kiev National University of the Arts. His professional career has taken him across Europe, and South America. Collaborating with like-minded artists attracted by his vision and his artistic philosophy, Mr. Dobrovolskiy has created a work environment which has become a focus for exploration and discovery. His creative team, many of whom have worked with him for several years, nurture connections between seemingly unrelated elements to create organic works which blend all creative components.

Mr. Dobrovolskiy’s creations present an integrated structure influenced by literature, film, theatre, the visual arts and new media. Set, costume, lighting, music and choreography are all intrinsic to the work. Set pieces and props are not merely decorative components but become developed elements which are integrated in collaboration with a full creative team for each production.

He has built a company of high artistic standard and international appeal which has resulted in a loyal and growing audience nationally and globally.
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Igor Dobrovolskiy

Directeur artistique, fondateur et chorégraphe

Je souhaite que le public rapporte chez lui quelque chose de personnel – que les gens voient la beauté de l’œuvre, des danseurs, du visuel – mais aussi que ce soit une exploration personnelle, qu’ils se reconnaissent dans la danse : leurs rapports avec les autres, leurs propres histoires. Ce sont les points de contact pour ce qui est de l’accessibilité, de la connexité et du sens de la communauté entre gens qui se comprennent.

Cofondateur et directeur artistique du Ballet-théâtre atlantique du Canada, Igor Dobrovolskiy a immigré au Canada avec son épouse Yuliia en 2000. Récompensé pour son travail de direction, il est l’un des chorégraphes les plus prolifiques au Canada, auteur à ce jour de quinze ballets complets, d’un ballet en un acte et plus de 60 pièces brèves à l’intention du Ballet-théâtre atlantique du Canada. Le travail de création d’Igor Dobrovolskiy a catapulté la compagnie sur la scène internationale et à compter de 2006, ses œuvres et la compagnie ont fait l’objet de tournées régulières en Europe – Belgique, Suisse, France, Allemagne – et aux États-Unis.

Igor Dobrovolskiy conjugue dans ses œuvres la narration dramatique et l’invention chorégraphique pour créer de puissantes structures émotives et lyriques qui tentent d’éclairer la condition humaine. Mettant à profit sa grande culture musicale et littéraire ainsi qu’une vaste expérience professionnelle de danseur, d’enseignant et de chorégraphe, M. Dobrovolskiy prend appui sur la base solide qu’offre la technique du ballet classique afin de générer un vocabulaire chorégraphique expressif ayant pour seules limites son imagination débordante.

Igor Dobrovolskiy a terminé une licence de beaux-arts en pédagogie du ballet, en danse et en chorégraphie à l’Université nationale des arts de Kiev. Sa carrière l’a amené à travailler partout en Europe et en Amérique du Sud. En collaboration avec des artistes qui partagent sa vision et sa philosophie artistique, M. Dobrovolskiy a créé un environnement de travail qui rend possible l’exploration et la découverte. Son équipe de création, dont certains travaillent à ses côtés depuis plusieurs années, favorise les connexions entre éléments disparates à première vue pour aboutir à des œuvres organiques rassemblant toutes les composantes artistiques.

Les créations de M. Dobrovolskiy proposent une structure intégrée sous l’influence de la littérature, du cinéma, des arts visuels et des nouveaux médias. Le décor, les costumes, l’éclairage, la musique et la chorégraphie sont tous parties prenantes de l’œuvre. Les éléments scénographiques et les accessoires ne sont plus décoratifs mais sont développés de manière à participer à l’œuvre, en collaboration avec une équipe complète de création pour chaque production.

Il a édifié une compagnie de grand calibre artistique et au fort potentiel international qui a conquis un auditoire fidèle et grandissant, tant au pays que dans le monde.

—Igor Dobrovolskiy
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Susan Chalmers-Gauvin

Founder and CEO

We are leveraging creative excellence and innovative approaches to promote positive change in the creative sector, the social sector and the wider community.

—Susan Chalmers-Gauvin

Susan Chalmers-Gauvin is a strategic, results-driven leader with over twenty (25) years of management experience. A proud Ambassador and promoter of her home province, in Canada and throughout the world Ms. Chalmers-Gauvin has been responsible for the strategic, organizational and financial development of the Company since its establishment in 2001, including significant and continuous growth in both public and private sector investment and the establishment of innovative regional and national programs that have had a positive impact on the quality of life of Canadians from coast to coast.

Ms. Chalmers Gauvin is a recipient of Top 50 CEO’s Award (2015). In 2013 she received Canada’s TOP 100 Award: Canada’s Most Powerful Women, by the Women’s Executive Network (WXN). She received a Honourary Doctor of Letters from University of New Brunswick (2012) and the YWCA Women of Distinction Award (2009).

A strong proponent of the many ways the arts can foster social and community transformation, Ms. Chalmers-Gauvin’s commitment to community, inclusivity and respect for diversity are evidenced throughout her career. She has successfully immigrated highly skilled professional dancers from around the world to live, work and settle in New Brunswick. She has eight (8) years of experience providing strategic counsel and program development expertise to First Nations communities and numerous non-government organizations in her previous role as President of Stellar Consulting. She has also held leadership positions within the health care sector.

A passionate promoter of the value and contribution the arts make to the social, economic and cultural landscape of our communities, Susan Chalmers-Gauvin is a frequent guest speaker on the topics of performing arts management, the importance of Canadian arts and culture to our regional, municipal and national economies; and the key role the arts play in enriching the quality of life in our communities. In this capacity she also serves on a number of Boards.
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Susan Chalmers-Gauvin

Fondatrice et présidente-directrice générale

Nous tirons avantage de l’excellence dans la création et les démarches novatrices afin de promouvoir des changements pour le mieux dans le secteur artistique, le secteur social et la communauté au sens large.

Susan Chalmers-Gauvin, qui possède plus de 25 ans [MA1] d’expérience en gestion, est une leader stratégique axée sur les résultats. Fière ambassadrice et promotrice de sa province natale auprès des autres Canadiens et partout dans le monde, elle est responsable du développement stratégique, organisationnel et financier de la compagnie depuis sa fondation en 2001, y compris sa croissance continue en termes d’investissement des secteurs publics et privés, et de la création de programmes régionaux et nationaux novateurs ayant eu des répercussion positives sur la qualité de vie des Canadiens et Canadiennes d’un océan à l’autre.

Mme Chalmers-Gauvin est récipiendaire du prix Top 50 des PDG pour 2015, et en 2013, avait reçu le prix Top 100 : Les Canadiennes les plus influentes, décerné par le Réseau des femmes exécutives (WXN). L’Université du Nouveau-Brunswick lui a décerné un doctorat ès lettres honoris causa (2012) et elle est également récipiendaire du prix « Femmes d’excellence » (2009) accordé par le YWCA du Grand Moncton.

Fervente partisane de la valeur des arts pour promouvoir la transformation sociale et communautaire, Mme Chalmers[MA2] -Gauvin s’est engagée durant toute sa carrière à l’égard de la collectivité, de l’inclusion et du respect de la diversité. Elle a veillé à l’immigration réussie de danseurs professionnels de grand talent, qui sont venus vivre, travailler et s’installer au Nouveau-Brunswick. Elle a cumulé huit années d’expérience comme conseillère stratégique et spécialiste du développement de programmes auprès de communautés des Premières Nations et de plusieurs ONG, à titre de présidente de Stellar Consulting. Elle a également occupé des postes de direction dans le domaine des soins de santé.

Passionnée quand il s’agir de promouvoir la valeur des arts et leur contribution au milieu social, économique et culturel de nos communautés, Susan Chalmers-Gauvin est une conférencière prisée qui traite de la gestion d’organismes des arts de la scène, de l’importance des arts et de la culture du Canada dans l’économie des municipalités, des régions et du pays, et du rôle essentiel des arts dans l’enrichissement de la qualité de vie de la collectivité. C’est aussi [MA3] dans cet esprit qu’elle siège à de nombreux conseils d’administration.

—Susan Chalmers-Gauvin
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